



Zum Abschluss der Aktion „100 000 Weihnachtslichter“ trafen sich noch einmal alle die im Troher Dorfgemeinschaftshaus, die in vielen freiwilligen Stunden der Aktion zum Erfolg verholfen haben.

Bild: Möller

Troher schalteten die „100 000 Weihnachtslichter“ aus

Aktion ging gestern zu Ende – Helfer überraschten Initiator Thomas Rühl – Fahrt in zwei Wagen durch den Ort – 10 000 Mark für „Menschen für Menschen“

TROHE (wa). Die Lichter sind aus. Die Aktion „100 000 Weihnachtslichter“ in Trohe ist seit gestern zu Ende.

Zum Abschluss der Aktion, die das kleine Örtchen Trohe bundesweit bekannt machte und Tausende anlockte, hatten sich die Troher eine Überraschung für den Mann ausgedacht, der den Stein ins Rollen gebracht hatte. Für den Initiator Thomas Rühl versammelten sich gestern Abend

noch einmal alle „Trohjaner“, um in zwei beleuchteten Wagen durch den illuminierten Ort zu fahren. Die „Trohjaner“ feierten mit ihren „100 000 Weihnachtslichtern“ einen großen Erfolg. Die Bilanz zeigt es. Über 80 000 Besucher haben in der Zeit vom 28. November bis 23. Dezember Trohe besucht, sind durch die Gassen geschlendert und haben sich die beleuchteten Häuser angesehen. Von den rund 300 Häusern, so die Organisatoren, seien gut 90 Prozent, also 280 Häuser, beleuchtet

gewesen. Die Nachfrage nach den Leuchtmitteln sei so groß gewesen, dass sie schnell vergriffen gewesen seien. Der Energieverbrauch habe für den gesamten Ort bei 90 Kilowatt pro Stunde gelegen. Und: Die Aktion „100 000 Weihnachtslichter“ hat für die Organisation „Menschen für Menschen“, für die der bekannte Schauspieler Karlheinz Böhm verantwortlich zeichnet, rund 10 000 Mark gebracht. Die Troher werden auch einen Antrag für einen Eintrag in das Guinness-

Buch der Rekorde stellen. Wenn wieder etwas Ruhe in den Ort eingezogen ist, werden die zahlreichen Helfer für den Donnerstag (27. Januar) in das Troher Bürgerhaus zu einer kleinen Feier eingeladen. Hier werden dann die Beiträge aus den Fernsehmagazinen, die in Sat 1, RTL und im Hessischer Rundfunk gelaufen sind, gezeigt, denn die „100 000 Weihnachtslichter“ sind natürlich auch auf großes Medieninteresse gestoßen. Auf tolle Resonanz stieß auch die Verlosung von

Weihnachtsbeleuchtung im Bürgerhaus Trohe. Aus einem Wäschekorb von Einwendungen zog Glücksfee Anne-Christin drei glückliche Gewinner: Der Hauptpreis, Weihnachtsbeleuchtung im Wert von 1000 Mark, ging an Bärbel Wagner in Langelsheim. Sein Haus mit Leuchtmitteln im Wert von 500 Mark kann Alfred Mag in Bad Homburg schmücken. Der dritte Preis, ein Paket Beleuchtung im Wert von 250 Mark, erhielt Werner Laub aus Buseck.